

## Proyecto Construcción

En el Centro Técnico Hondureño Alemán, ubicado en el barrio La Guardia en San Pedro Sula, la Secretaria de Estado de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), construyó una cancha que permitirá a los más de mil 300 estudiantes tener un espacio óptimo dónde practicar deporte, un cuarto electrónico que sirve para controlar las fluctuaciones eléctricas para los módulos técnicos y el tanque elevado que dotará de agua a todo el centro educativo.

La inversión de estos trabajos asciende a los 3.7 millones de lempiras, que además de brindar mejores condiciones a los alumnos ayudó a generar 27 empleos directos en mano de obra local.

